

小学部だより

6年生を送る会号
令和6年3月8日

春らしいあたたかな陽ざしが感じられる日が増えてきました。3月1日(金)に6年生を送る会を行いました。みんなで作った桜の木がとても素敵です。メッセージタイムでは、1年生から5年生のみんなから6年生に、仲良く遊んでくれた感謝の気持ちや卒業おめでとうの気持ちを込めてメッセージと写真を贈りました。そして1～5年生から6年生へ、6年生から1～5年生へプレゼントを渡し、手話歌『虹』を笑顔で歌い、会を閉じました。

6年生のみなさん
ご卒業おめでとうございます!!



5年生が司会をしました。
一人一人がマイクを握り、
せりふを言いました。



まるで3組運動!!
“かわいくてごめん”
“あいうえおんがく”
“おどるぼんぼりりん”



“6年生クイズ”
6年生が好きな物は
どっちでしょうか?



6年生に向けて
1年生から5年生のみんなから
メッセージタイム。
いろいろな楽しい思い出が
浮かびましたね。



6年生は、
アイロンビーズでペン立てを作り、
各クラスに贈りました。



各クラスから、卒業生への手作りプレゼント。
ゼラチン石けん、モールの花束とパルプのお手紙、
陶芸のマグカップなど、心のこもったプレゼントでした。



みんな笑顔で
6年生の
小学部卒業を
祝うことが
できました。

ありがとう

